

« En vérité, je te dis: Aujourd’hui, tu seras avec moi au paradis »
Luc 23.43

Ses enfants:

Thierry Gire,

Mylène Gire et son époux José Garcia;

Ses petits-enfants:

Dylan Gire,

Maëva Gire sa «Crapougnette», son compagnon

Joachim Guggenheim et leur fils à naître;

Sa famille et ses amis de Suisse et de France,

ont le douloreux devoir de faire part du décès de leur tendre Maman, Mamie et amie,

Madame Edith JAQUIER

née le 16 août 1941

qui, accompagnée dans ses dernières heures par l'amour des siens, a été rappelée auprès du Seigneur le 14 janvier 2026 dans sa huitante-cinquième année.

Edith a, tout au long de sa vie, marqué les coeurs des gens par son humour et son franc-parler, ainsi que sa gentillesse et sa générosité.

La cérémonie religieuse sera célébrée à l'Eglise Catholique St-François de Sales de Morges, le mardi 20 janvier, à 14 heures, suivie de l'inhumation au cimetière de Morges.

La cérémonie est ouverte à toutes celles et ceux qui souhaitent lui rendre un dernier hommage.

Edith repose à la Chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à Morges.

La famille remercie le personnel du CHUV et de l'EMS de l'Orée (anciennement l'Oriel) pour leur bienveillance et leur accompagnement.